

Hilo Negro



Boletín Informativo del Sindicato Único CGT de Burgos

Nº 148 Junio 2009

"EL ANARQUISMO APOYA LA LIBERTAD PARA TODOS CON EL ÚNICO LÍMITE DE LA IGUAL LIBERTAD DE LOS DEMÁS;
LO QUE NO SIGNIFICA QUE RECONOZCAMOS NI RESPETEMOS LA "LIBERTAD" PARA EXPLOTAR, OPRIMIR, MANDAR"

¡LA CRISIS: QUE LA PAGUEN LOS RICOS!

NO VAMOS A PAGAR SU CRISIS

A lo largo de la semana del 18 al 24 de mayo, el Sindicato ha llevado a cabo una serie de acciones de denuncia ante las intenciones de que, como siempre, la crisis la paguemos l@s trabajador@s.

Las acciones comenzaron ante las puertas del Banco Popular, donde más de 40 militantes del Sindicato nos concentramos el lunes. La concentración, hostigada por miembros de la Policía Nacional (que mantuvieron su actitud despreciable en posteriores acciones, lo que ha llevado al Sindicato a solicitar una reunión con la Subdelegada del Gobierno, para denunciar estas muestras de autoritarismo), que han procedido a diversos recuentos de los asistentes, al superar las 20 personas y no existir comunicación previa, pese a que no se interrumpía el tráfico rodado ni de peatones.

Se denunció la miserable actitud del Banco Popular al financiar los despidos operados por la empresa Hispanagar, a varios compañeros del Sindicato. La segunda acción de las Jornadas se ha llevó a cabo el martes ante las oficinas de la constructora "Aragón Izquierdo" y el miércoles, el tren de l@s parad@s llegó a la Oficina de Des-Empleo de la C/ Calzadas, acompañado en su trayecto por una treintena de militantes del Sindicato. El jueves,

bajo el lema "La Crisis que la Paguen los Ricos", se colocó un mural en el Paseo del Espolón para que las personas que transitaban el céntrico lugar pudieran expresarse sobre esta crisis directamente en el mismo. Decorado con los rostros de destacados banqueros, políticos y empresarios, la iniciativa fue todo un éxito, aprovechándose para el reparto de propaganda convocando a la participación en la manifestación convocada por movimientos sociales de nuestra ciudad el sábado y que apoyó la CGT. Con la proyección del film "Arcadia" en los locales del Sindicato el viernes, se puso fin a las actividades programadas para esta semana. Gracias a tod@s l@s compañer@s que las han apoyado. ¡Arriba l@s que luchan!





→ **QUE NOS LO CUENTEN**

MÁS DE 2.000 PANFLETOS...

Jesús, un militante del Sindicato y miembro del Secretariado Permanente, nos acerca su valoración de la Semana de acciones del Sindicato, celebrada del 18 al 23 de mayo.

Más de 2.000 panfletos...

Más de 2.000 panfletos han cambiado de manos en la semana del 18 de mayo.

Unas personas los cogían temerosas, otras a regañadientes, otras indiferentes..., pero había otras, otras que alargaban las manos. Entre todos se forma el mosaico social de nuestro entorno.

Las hay que se callan, las hay que murmuran, las hay que se paran, las hay que se acercan, las hay que preguntan, las que asienten con gestos, y las que no quieren ni verte.

¿Quién leerá los panfletos?

En esta semana (qué curioso, hemos pasado de Semana contra la Crisis a Semana de Lucha) hemos pateado la

calle, entrado en contacto con la gente de a pie como nosotros, nos hemos atrevido a comentar nuestras impresiones con aquellos que se nos acercaban.

No sé si habremos conseguido dar suficiente publicidad a la situación que atravesamos (que atraviesa el sistema capitalista), pero empezamos la semana con un "ya veremos..." y se fueron amontonando los días. Al buen resultado del primer día en prensa y participación se le echó encima el segundo, con los mismo resultados, y a éste, el tercero y el cuarto.

El primero protestábamos por la responsabilidad de los bancos en la crisis, el segundo por la responsabilidad de las constructoras, el tercero por los despidos de las

empresas y el "tren" de los parados. El cuarto recabamos impresiones de la calle, que quedaban plasmadas en una tela-mural interactiva.

El viernes, quinto día, ya fue más relajado, pues con un cine-forum intentamos descubrir tácticas para conseguir empleo. Vimos cómo no todos los medios sirven, pues a veces reproducimos los mismos comportamientos inmorales del sistema capitalista.

El sábado sí, el sábado fuimos de "manifestación unitaria" para que "la crisis la paguen los ricos". Un centenar de compañeros y compañeras no cesamos de corear, durante todo el recorrido, gritos contra la situación actual.

Una semana que empezaba con un "ya veremos..." fue creciendo en interés, en ilusión y en lucha. Y terminó con los ánimos recrecidos, dispuestos a seguir con nuestra presencia en las calles. Porque nos movemos, podemos, y porque podemos, nos reprimen, y para que no nos repriman, ¡agitemos las calles!



POR UNA ESCUELA PÚBLICA Y LAICA

A 100 años del asesinato legal del pedagogo anarquista Francisco Ferrer y Guardia por querer llevar a cabo su proyecto de una escuela moderna, laica y racional, la sociedad española sigue hoy en día su

lucha denodada contra los poderes fácticos del Estado empeñados en seguir haciendo de la religión un instrumento para conformar las conciencias y las conductas de nuestros escolares.

En el marco de esta lucha, la Plataforma "Por una Escuela Laica" de Burgos, en la que está integrada la CGT, viene realizando a lo largo de este curso una serie de actos para reivindicar una educación pública, laica y de calidad, libre de toda intolerancia religiosa. Entre ellos ya se han realizado una recogida de firmas y la charla a cargo de Fernando Pastor, el padre de Valladolid que ganó la sentencia contra la presencia de símbolos religiosos en los centros docentes.

Durante el mes de marzo la Plataforma ha llevado a cabo un cine-forum con la proyección de la película "La Ola", en donde se analizó la importancia que tiene para los poderes públicos y religiosos la manipulación de las identidades éticas de los estudiantes y la necesidad de seguir luchando por una educación crítica y libre de todo tipo de dogmas. Además el sábado 30 de mayo se realizó una



concentración en la plaza del Cid, donde la Plataforma recogió firmas, repartió propaganda y vendió camisetas y chapas de apoyo a la campaña.

La Plataforma Escuela Laica seguirá llevando a cabo actos reivindicativos durante el curso que viene. No cejará en su lucha por el derecho a recibir una educación democrática, humanista, científica y sin dogmas, una educación que fomente el espíritu crítico, que tenga en cuenta la diversidad y edique en la convivencia, que enseñe a pensar y que defienda la libertad de conciencia. La Plataforma Escuela Laica seguirá exigiendo la derogación de los acuerdos preconstitucionales del Estado español con el Estado vaticano, el derecho a no declarar sobre ideología y creencias, el hecho de que no haya simbología religiosa en las escuelas y que la asignatura de Religión salga fuera de la Escuela.

Y, finalmente, desde un punto de vista sindical, la CGT denunciará temas tan importantes como los conciertos econó-

micos con los colegios religiosos que segregan alumnos y alumnas, el incumplimiento sistemático de la ley de casi todos los colegios religiosos, ya que no ofertan, como están obligados, alternativa a la enseñanza religiosa o el contrato a dedo de los profesores de religión por parte de los obispos, profesores que pagamos todos los ciudadanos, y que, si los obispos los despiden, el Estado debe también correr con la indemnización.



CICLO DE CINE JUNIO "EL CAPITALISMO TAMBIÉN ES COSA DE RISA"

TODOS LOS SÁBADOS A LAS 19 HORAS EN EL LOCAL DE LA
BIBLIOTECA DEL SINDICATO EN CI HOSPITAL DE LOS
CIEGOS 5, BAJO (ANTIGUA SEDE SINDICATO).

- 6 DE JUNIO:
"LA KERMESÉ HEROICA" DE JACQUES FEYDER
- 13 DE JUNIO:
"MI TÍO" DE JACQUES TATI
- 20 DE JUNIO:
"BRAZIL" DE TERRY GILLIAM



AGENDA BURGOS

Miércoles 17

JORNADA SALUD LABORAL
"ATMÓSFERAS EXPLOSIVAS. ATEX"
 MÁS INFORMACIÓN EN EL SINDICATO

Martes 23

JORNADA DE FORMACIÓN "GUÍA ANTIRREPRESIVA"

12 HORAS (TRAS EL PLENO DE SECCIONES SINDICALES)
 SALA USOS MÚLTIPLES CGT CALERA 12

Miércoles 24

REUNIÓN DE MUJERES DEL SINDICATO

19,30 HORAS, SALA USOS MÚLTIPLES CGT

Todos los Jueves

REUNIONES DEL GRUPO DE ACCIÓN

SOCIAL (GAS)

19,30 HORAS, SALA USOS MÚLTIPLES CGT
 CALLE CALERA 12

Todos los Sábados

CICLO DE CINE "EL CAPITALISMO

TAMBIÉN ES COSA DE RISA"

(ver películas en pág.3)

19,00 HORAS, LOCAL CALLE HOSPITAL
 DE LOS CIEGOS 5, BURGOS

RESEÑA

ESPÁNICA: CAFÉ ECOLÓGICO Y DE COMERCIO JUSTO



A la venta en el local del Sindicato, 2,50€ (ecológico, natural) y 2€ (mezcla)

Desde este mes está a la venta en los locales del Sindicato, café de cultivo ecológico nicaragüense procedente de cooperativas de comercio justo. También seguimos trayendo el anterior café de Comercio Justo, variante de cultivo no ecológico, de las mismas cooperativas.

AGENDA ACTUALIZADA PERMANENTEMENTE EN: CGTBURGOS.ORG

PUBLICACION PERIÓDICA

Calificación postal, registro Bu. 1392 de 14/02/97



Hilo Negro

Boletín Informativo
 del Sindicato Único CGT de Burgos
 C/ CALERA, 12
 09002 BURGOS
 DEPÓSITO LEGAL: BU/49/1996